



学校便り 琢磨

令和6年度 第20号 R7.1.28 三豊市立詫間小学校

授業参観・学校保健委員会・大浜、箱浦地区保護者会

1月24日(金)。授業参観・学校保健委員会がありました。2月に学習発表会は予定していますが、今年度最後の授業参観ということで、多くの保護者の皆様が来校されました。

2、3、5年生は、授業の公開、1年生は、ランチルームで「生活科の発表」、4年生は、体育館で「十歳(ととせ)の式」、6年生は、各教室で「感謝の集い」を行いました。

授業参観の後は、6年生親子とPTA会員の希望者が参加された「学校保健委員会」が行われました。インターネットの正しい利用について、親子で話し合いながら、しっかりと考える機会となりました。

この後、大浜地区と箱浦地区の保護者会も行われました。午後からの半日、盛りだくさんの行事で保護者の皆様は大変だったと思います。ご協力ありがとうございました。



退院祝いサプライズ!ありがとうございました

1月27日(月)の給食放送の時間。児童会役員さんから突然、「全校生で作った校長先生の退院祝いと、これからもよろしくのプレゼントを児童会役員が代表して渡すので、校長先生、校長室で待っててください。」と放送がありました。驚くやう楽しいやらで、あたふたしていますと、6人の児童会役員さんが、メッセージが書かれた折り鶴と、花びらの模様のカードの束を持って校長室にやってきました。

皆さんの気持ちで、私は元気100倍、気力も100倍になりました。まだまだ、詫間小や子どもたちのためにがんばります。本当にありがとうございました。私は、まちがいなく日本一幸せな校長です。



学校が休みの日は運動場通用門を閉めます

先日から、休みの日等の運動場の使用についてお願いをしてきました。バットの使用禁止やキャッチボールの方向、通用門を閉めること等を守ってくださりありがとうございます。

休みの日等に運動場で遊んでいるのは、本校の児童だけではなく、卒業した中高校生も一般の方もいます。万が一、道路や近所の方の敷地内にボールが飛び出ることがないように、また、学校の安全管理上の責任という点から、土日や祭日、振替休業日等、学校が休みの日は、運動場の通用門は締切りますので、学校に入られる方は、ご面倒でも、正門の通用門から入るようお願いいたします。



設置した防球ネット



学校が休みの日の運動場通用門

裏面には、「第9回昼休み芸能・自慢大会」(本年度最終回)のプログラムを掲載しています。